



CAN 2025

CELTIIS renforce son engagement aux côtés du Football Béninois à travers une remise de chèques au Conseil National des Supporters et à l'Association de Presse Sportive béninoise

Cotonou, [18/12/2025] - À l'approche de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2025, qui se déroulera au Maroc, **CELTIIS**, opérateur global de télécommunications et partenaire officiel de la Fédération Béninoise de Football annonce la mise en place de **deux partenariats stratégiques majeurs** en faveur de la mobilisation nationale et de la couverture médiatique de la participation du Bénin à cette compétition continentale.

Un soutien fort aux supporters béninois

Dans ce cadre, CELTIIS accorde un sponsoring d'un montant de **dix millions (10 000 000) de francs CFA** au **Conseil National des Supporters du Bénin (CNS-B)**. Cet appui vise à renforcer les actions de mobilisation, d'animation et de représentation des supporters béninois, aussi bien au Bénin qu'au Maroc, durant les phases **pré-événement, événement et post-événement** de la CAN 2025.

« La CAN 2025 est un moment fort pour la nation béninoise. En soutenant les supporters et la presse sportive, CELTIIS entend jouer pleinement son rôle de partenaire engagé du football national et contribuer à faire rayonner le Bénin sur la scène africaine », a indiqué Mme Carine HOUNDEKON, Directrice du Marketing, de la Communication et de la Marque commerciale de CELTIIS, représentant le Directeur général.

Un partenariat stratégique avec la presse sportive

Par ailleurs, CELTIIS apporte un sponsoring de **cinq millions (5 000 000) de francs CFA** à **l'Association de la Presse Sportive du Bénin (APS-BÉNIN)**, dans le cadre de la couverture médiatique de la CAN 2025. Ce soutien permettra aux différents corps de presse sportive d'être outillé au mieux pour couvrir l'événement et faire vivre aux béninois une expérience de haut niveau, comme s'ils étaient sur place au Maroc. À ce titre, CELTIIS est officiellement désignée « **Partenaire officiel de la couverture CAN 2025** » par l'APS-BÉNIN.

CELTIIS, acteur engagé du rayonnement sportif national

Fidèle à sa vision demarque citoyenne et ressable, CELTIIS réaffirme, à travers ces initiatives, son engagement durable en faveur du sport béninois et du rayonnement du Bénin sur la scène africaine. Cet engagement s'inscrit dans la continuité du partenariat stratégique noué en décembre 2024 avec la Fédération Béninoise de Football, d'un montant de 1,5 milliard de francs CFA sur cinq (05) ans. À travers cet appui structurant, CELTIIS entend contribuer activement au développement du football national, à sa professionnalisation et à l'émergence de talents capables de porter fièrement les couleurs du Bénin.